



Políticos defienden al INE; acuden a marcha

Diversas personalidades integrantes de la iniciativa: 'Yo Defiendo al INE', se reunieron durante la mañana de este domingo en el Ángel de la Independencia para marchar juntos contra la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Entre los personajes políticos más reconocidos que fueron vistos en la marcha son: Vicente Fox Quesada, Santiago Creel, Fernando Belaunzarán y la esposa del expresidente Felipe Calderón, Margarita Zavala.

<https://www.elhorizonte.mx/nacional/politicos-defienden-al-ine-acuden-a-marcha/vl944008>